

Colombie : 5 attaques enregistrées contre 2 oléoducs dans la zone frontalière avec le Venezuela



Le ministre de l'Intérieur, Juan Fernando Cristo, a rejeté l'attaque terroriste.

La Havane, 28 août, (RHC)- Une journée violente s'est déroulée dans le département colombien d'Arauca, à la frontière avec le Venezuela, où cinq attaques contre deux oléoducs et une attaque à la grenade et à l'arme à feu contre un commando de police ont été signalées.

Cenit, une entreprise de transport d'hydrocarbures et filiale de l'entreprise publique Ecopetrol, a publié sur son site web qu'elle avait activé un plan d'urgence après trois attaques sur l'oléoduc Caño Limón-Coveñas (OCLC), l'un des plus dynamités de l'histoire du pays sud-américain, et deux sur l'oléoduc Bicentenario (OBC).

"Cenit et Ecopetrol rejettent ces actions illégales et demandent que cessent les crimes contre les infrastructures qui mettent en danger l'intégrité des personnes, entraînent de graves conséquences pour l'environnement et affectent les activités des communautés", indique le communiqué.

Le ministre de l'Intérieur, Juan Fernando Cristo, a rejeté l'attaque terroriste.

"Les groupes illégaux ne se renforcent pas et ne parviennent pas à faire pression sur les canaux de dialogue avec l'État", a-t-il souligné.

Suite à ces actions, l'armée colombienne se trouve dans la zone pour la surveiller et permettre au personnel technique d'effectuer les réparations nécessaires.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/363866-colombie-5-attaques-enregistrees-contre-2-oleoducs-dans-la-zone-frontaliere-avec-le-venezuela>



Radio Habana Cuba